## 《JPBA GP-E第1戦 開催延期のお知らせ》

2021年3月6日

平素より当連盟の諸事業大会に、お力添えを賜り心より御礼申し上げます。

この数日、新型コロナウィルス感染症の感染者数が 1 都 3 県で減少鈍化している事から、「緊急事態宣言」の解除が 3 月 7 日(日)から 2 週間後の 3 月 21 日(日)まで延長されました。

これを受けて3月27日(土)28日(日)に予定していた【GP-E第1戦】は、開催に関係する方々及び予選会場などのスケジュール調整など、各関係各署と調整を行った結果、 [JPBA 新型コロナウィルス感染症感染拡大予防ガイドライン]に沿って、エントリー時の確認事項や試合会場での感染予防をしっかりと行い、当初の開催予定より1週間延期し、4月3日(土)4日(日)に開催させて頂く事に致しました。

○観戦を楽しみにしていたファンの方々をはじめ、ご協賛企業様、開催店舗様、バックスタッフの方々、そして出場予定の選手の皆さんには、【GP-E 第 1 戦】の開催が延期となり、大変ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解の程、宜しくお願い申し上げます。

○出場を予定していた選手の方々には、再度スケジュール調整をして頂き、一人でも多く のビリヤードプレイヤーにエントリー頂ければ幸いです。

▲1 都 3 県で「緊急事態宣言」の解除が、再び 3 月 27 日以降に延期された場合は、4 月以降の他の公式戦やイベントなど、会場や開催に関係する方々の調整が困難な為、【GP-E 第 1 戦】はやむ負えず中止とさせて頂きます。

○今後も公式戦スケジュールに関しては、出来る限り早い段階でご報告が出来るように ご対応させて頂きます。

新型コロナウィルス感染症に感染された方の一日も早い回復と、医療従事者の方々へ感謝すると共に、皆様の安全とご健康を祈念申し上げます。

日本プロポケットビリヤード連盟 理事長 斎藤健悟